

## Plenilunio en Acuario

Ginebra, 20 Enero 2019 – 18:30h

**Hora exacta del Plenilunio - 21 Enero 2019 a las 05h 16 GMT -**

***“Agua de Vida soy, vertida para los hombres sedientos”***

---

*Mintze van der Velde*

Estimadas amigas y amigos, los aquí presentes en el centro de Lucis Trust en Ginebra o aquellos unidos por internet. Bienvenidos a esta primera meditación de luna llena de un nuevo año. Cada mes la luna llena imprime energías específicas para verterlas al mundo interior de la humanidad. En esta alocución debemos retener la palabra *energía* en el sentido subjetivo, pero vamos a verlo también en un sentido más objetivo

Subjetivamente existe una alineación interior entre Shamballa, la Jerarquía espiritual y la humanidad que pone disponibles de una manera única, las energías espirituales. Es la razón por la que utilizamos siempre estos periodos para invocar las fuerzas superiores disponibles y transmitir las, a fin de estimular la red de aquellos que aman y sirven. La forma de meditación utilizada tiene por objetivo anclar conscientemente el flujo de las energías, iluminando el pensamiento y el corazón de la humanidad estimulando a todos aquellos que trabajan para la buena voluntad, la paz y las justas relaciones humanas.

Uno de los acontecimientos más remarcables de nuestra época es el de constatar que en Occidente, los grupos que trabajan siguiendo el ritmo de la luna llena se refuerzan y animan mucho más que en el pasado. En Oriente, la luna llena ha sido siempre un tiempo unido al trabajo espiritual, a la meditación y al rito, pues el trabajo espiritual ayuda entonces a disipar más fácilmente las barreras mentales que se levantan, como una niebla que hubiera recubierto la disposición de pensamiento.

Devenir consciente de los grupos de meditación en Occidente como en Oriente puede ayudarnos a visualizar este gran grupo subjetivo que medita en el mundo entero. Englobando todas las culturas en nuestro pensamiento, nos damos cuenta de que en este momento una meditación gigante tiene lugar, mujeres y hombres de todas las culturas buscan como irradiar luz, compasión y amor hacia todos los seres, trabajan para impregnar de amor y de luz la conciencia entera de la humanidad.

Tomemos consciencia de la energía humana que está siendo pulsada, por el discípulo-iniciado más avanzado que es el Instructor Mundial, hasta los que hacen sus primeros pasos en la maestría del pensamiento. Es imaginando toda la diversidad de grupos y culturas que participan al ritmo de la luna llena que será más fácil de percibir la fuerza de la invocación unida, emanando de la familia humana.

Como ustedes saben, cada mes, el momento de la luna llena es un punto focal que se anima gracias a la invocación y la evocación, reuniendo de esta manera las energías espirituales específicas para transmitir las a la humanidad con el fin que pueda continuar elevándose y, con ella, el planeta. Cojamos esta oportunidad de acercamiento entre la Humanidad y la Jerarquía para meditar en colaboración con todos los grupos e individuos en el mundo entero comprometidos en el servicio, que es la nota clave de Acuario

Permanezcamos un momento en silencio para alinearnos como grupo radiante de luz. Alineémonos verticalmente con la Jerarquía y horizontalmente con el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, esta gran red mundial, meditando sobre la nota clave de Acuario. Después diremos conjuntamente, el *Mantra del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo*:

Que el poder de la Vida Una afluya a través  
del grupo de los verdaderos servidores.  
Que el Amor del Alma Una, caracterice la vida de todos  
los que tratan de ayudar a los Grandes Seres  
Que cumpla, yo, mi parte en el trabajo Uno,  
mediante el olvido de mí mismo, la inofensividad y la correcta palabra

OM

¿Podemos imaginar qué será la humanidad al final de la era de Acuario, de aquí a dos mil quinientos años aproximadamente? La naturaleza animal, la naturaleza emocional y la mental pasarán a un segundo plano y el alma, el aspecto consciencia, esta impulsión universal en cada uno de nosotros que nos pone en contacto con Dios, habrá emergido a la primera línea. Quizás habitaremos cuerpos pero nuestra consciencia será focalizada en el quinto reino, el reino espiritual. Tal es la profecía en cuanto a lo que le espera a la humanidad en dos mil quinientos años.

El signo opuesto a Acuario es Leo, signo del individuo, del hombre que se encuentra como ser humano. Se tenía sobre sus propios pies. Era el centro de su universo, las estrellas giraban a su alrededor y todo llegaba a ser en relación consigo mismo. Aprendió no obstante ciertas grandes lecciones: tal vez era posible que no fuera tan importante como pensaba y, sometiéndose a cierto entrenamiento, podía ensanchar su conciencia. Pasó lo mismo en Escorpio donde se probó el desarrollo de su perseverancia. La característica eminente del aspirante es la resistencia, y el signo que exige el máximo de resistencia es Escorpio. El hombre triunfa en Escorpio, y en Sagitario se convierte en discípulo concentrado que habiendo cogido el arado, *no puede volverse atrás*; puede desearlo, pero no puede volver sobre sus pasos. Continúa, sube a lo alto de la montaña, en Capricornio, ante la transfiguración.

*En Acuario el discípulo llega a ser maestro servidor.* Hablaremos de los salvadores del mundo en Piscis. En Acuario, es un maestro que sirve. Mantén esta nota-clave en mente. Puede ser un maestro porque ha aprendido a servir y puede servir porque es un maestro. Estas dos condiciones van parejas. Incluso si hoy nos encontramos en la apertura o inicio de un año nuevo, no olvidemos que el Hércules Acuariano debe cumplir su onceavo trabajo, casi el último –la limpieza del reino de Augías. El rey permitirá a Hércules que haga este trabajo a condición de sellar un contrato para que no se ría del rey como un loco. El rey dice a Hércules: “si cumples lo que has prometido en un solo día, un diezmo de mi gran ganado de bueyes será para ti, pero si no lo consigues, tu vida y tu destino estarán en mis manos. Yo no creo que puedas realizar eso de lo que alardeas, pero puedes probarlo”. Hércules constató que había dos ríos, el Alfeo y el Peneo, que discurrían cerca de allí. Cuando se paró en las orillas de uno de ellos, la solución de su problema surgió en su mente. Trabajó con decisión y esfuerzo, y con ello consiguió desviar esos dos ríos del curso que seguían de hacia decenios, y fueron obligados a verter sus aguas a través de los establos llenos de estiércol. Sus ondas impetuosas se llevaron las inmundicias largo tiempo acumuladas. El reino fue purgado de toda atmósfera fétida. En un solo día, el trabajo imposible fue realizado. Pero el rey rebotó con estas palabras: “Lo habéis conseguido con una estratagema” gritó con furor. “Han estado los ríos los que han hecho el trabajo y no tu” y expulsó Hércules de su reino.

Habiendo cumplido el trabajo asignado, el hijo del hombre que también es el hijo de Dios, retornó hacia aquel que le había enviado. “Te has convertido en un servidor del mundo” dijo el Instructor cuando Hércules se acercó. “Has avanzado retrocediendo. Has llegado a la Casa de la Luz por otro camino; Tú has dado la luz para que la de los otros pueda brillar”.

Hércules, el iniciado, se comprometió a hacer tres cosas que son las características eminentes de todos los verdaderos iniciados. Si no están presentes en cierta medida, el hombre no es un iniciado. Alice Bailey nos habla de ello en los Trabajos de Hércules<sup>1</sup>

1. *Servicio desinteresado.* No es el servicio que prestamos porque se dice que el servicio es un medio de liberación, si no porque nuestra conciencia ya no está centrada en nosotros mismos. Ya no nos interesamos en nosotros mismos y nuestra conciencia, siendo universal debemos asimilar las dificultades de nuestros compañeros y ayudarlos. Para un verdadero maestro de Acuario, no hay en ello ningún esfuerzo.
2. *Trabajo de grupo.* Aun lo conocemos poco. El mundo está lleno de organizaciones, de sociedades, de fraternidades que a menudo no son más que terrenos de entrenamiento para los ambiciosos. No quiero ser malicioso, pero sé por la experiencia en grupos ordinarios que son nidos de celosías algunos tratando de impresionar a los otros por el conjunto de sus conocimientos y por el prodigio de su vida de abnegación. Eso no es trabajo de grupo.  
El trabajo de grupo consiste en estar espiritualmente solo frente a nuestros propios asuntos, olvidándonos completamente de nosotros mismos, así como de lo que nos preocupa, para el bienestar de la fracción de la humanidad a la que estamos asociados. Este trabajo de grupo es sin ambición y nadie busca privilegios en una organización.  
A ese respecto, Alice comparte con nosotros sus pensamientos<sup>2</sup>: “No pienso que los nuevos grupos tendrán dirigentes; pienso que funcionarán automáticamente gracias a la acción espiritual recíproca que anima los pensamientos de los miembros del grupo. Aun no conocemos esta clase de trabajo. ¿Os podéis imaginar un grupo unido de tal manera en el nivel espiritual que las cartas, los folletos, los libros, etc. pudieran suprimirse porque la comunicación mental entre los miembros del grupo es perfecta? Es el grupo de Acuario; aún no existe.”
3. *Abnegación.* El sentido de la abnegación es hacer sagrado el yo; Ello se refiere al yo del grupo y al del individuo; es el trabajo del iniciado.

Volvamos al concepto de energía del que os he hablado al principio: Recientemente la BBC<sup>3</sup> ha llamado la atención sobre el hecho de que generadores de energía basados en el principio de la *fusión nuclear* pueden ver la luz mucho antes de lo que se creía. Es verdad que desde que yo era estudiante de física teórica, ya hace casi cuarenta años, controlamos bien la *fisión nuclear*, es decir, un átomo pesado (por ejemplo el uranio) se divide en dos átomos más ligeros. En este proceso se libera mucha energía pero también mucha irradiación y residuos radiactivos por mucho tiempo. Pero sabíamos, desde hace tiempo, que existe otro proceso: la *fusión* de dos átomos ligeros (por ejemplo el hidrógeno) en un átomo más pesado dando parecida energía. El problema: este proceso no es aún explotable de forma controlada. La bomba atómica, llamada bomba de hidrógeno, ha sido devastadora en sus pruebas, como todos sabemos. Pero la fusión controlada, me decían cuando era estudiante, no será posible antes de diez años. Preguntando a mis colegas diez años más tarde donde nos encontrábamos sobre este asunto, la respuesta era: diez años más. Y así una vez y otra. Seguramente habréis oído hablar del proyecto ITER: ITER (en latín: “camino”) es uno de los proyectos más ambiciosos en el mundo en el campo de la energía. En Francia, en el departamento de Bouches-du-Rhône, 35 países se han comprometido en la construcción del “tokamak” más grande jamás conocido, una máquina que debe demostrar que la fusión –la energía del Sol y de las estrellas- puede ser utilizada a gran escala para producir electricidad sin emitir CO<sub>2</sub>. Se piensa poder obtener un plasma controlado en diciembre 2025 y resultados energéticos hacia el 2035. El problema mayor es la combinación simultánea a altas temperaturas, presión y densidad eléctrica en un plasma.

---

<sup>1</sup> Alice Bailey : Les Travaux d’Hercule. P.88.

<sup>2</sup> Alice Bailey : Les Travaux d’Hercule. P.89.

<sup>3</sup> <https://www.bbc.com/news/business-46219656>

Pero hay buenas noticias: un nuevo desarrollo teórico (de Widom et Larsen<sup>4</sup>) ha abierto el camino a enfoques mucho más modestos que el ITER (que verdaderamente es muy ambicioso y amplio). Varias pequeñas empresas de nueva creación planean tener sistemas operativos dentro de cinco años. Estas empresas se encuentran un poco en todas partes, por ejemplo en Estados Unidos, Canadá, China. Tienen la ayuda de grandes universidades y centros de investigación así como ayudas financieras de Bill Gates, Jeff Bezos, Michael Bloomberg entre otros millonarios.

¿Por qué estas noticias son prometedoras? Hemos conocido a Keely –con el motor Keely descrito por H.P.B en la Doctrina Secreta- así como a Nikolai Tesla, conocido por sus inventos y sus ideas revolucionarias sobre la electricidad y la energía de los que aún nos beneficiamos. Eran genios, pero aislados y, aparentemente “el tiempo no era (aún) propicio”.

Pero hoy en día no se trata de una persona aislada si no de muchas sociedades o laboratorios serios y estructurados. También es cierto que aún hay intereses que actúan a contra-corriente: las sociedades de energías fósiles –aunque hayan llevado a nuestro planeta al borde de sus límites naturales- aún son muy potentes y no cederán fácilmente su poder. Si estos esfuerzos para dominar la fusión nuclear a baja temperatura tienen éxito, entonces será la mejor prueba de que verdaderamente hemos entrado en la era de Acuario.

Es esta dinámica de Acuario que cualifica hoy nuestra meditación con su nota-clave:

*«Agua de Vida soy, vertida para los hombres sedientos»*

---

<sup>4</sup> [https://en.wikipedia.org/wiki/Widom-Larsen\\_theory](https://en.wikipedia.org/wiki/Widom-Larsen_theory)